

MONDRAGON UNIBERTSITATEA ha sido calificada como excelente en distintos parámetros de las 5 dimensiones analizadas en el ranking U-Multirank

01/04/2015

U-Multirank, el nuevo ranking universitario mundial, acaba de publicar su segunda edición online hoy (www.umultirank.org), siendo esta una herramienta única para comparar el rendimiento universitario a nivel internacional.



Esta edición presenta información sobre más de 1.200 instituciones de educación superior, creciendo en cuanto a muestra de resultados respecto a la primera edición.

Las universidades que se contemplan en el estudio, provienen de 83 países, con más de 1.800 facultades y 7500 programas de estudio.

Así pues, podemos decir que U-Multirank es el mayor ranking universitario mundial y el sistema más completo de información sobre universidades en el mundo y ofrece un panorama completo sobre diversos resultados de las universidades en cinco dimensiones: la enseñanza y el aprendizaje, la investigación, la transferencia de conocimientos, la orientación internacional y la vinculación con el entorno regional.

U-Multirank nos hace ver que es difícil encontrar que una universidad es excelente en todos sus aspectos y que esta excelencia se encuentra distribuida en distintas universidades. En definitiva, el concepto de la “mejor” universidad en el mundo depende de lo que se esté buscando.

Según el profesor Dr. Frans van Vught “Sólo un poco más del 8% de las instituciones muestran una amplia gama de muy buenas prácticas, pero el 50% aparecen muy bien posicionadas en indicadores específicos”. Así que podemos ver claramente que, si bien algunas universidades son buenas en muchas cosas, la mayoría de las universidades son buenas o incluso excelentes en áreas específicas.

Esto permite tanto a los estudiantes como a las empresas, acercarse a aquellas universidades que son excelentes en las áreas en las que les interesa, ya sea para estudiar, ya sea para participar en proyectos de colaboración, ya sea para contratar graduados.

MONDRAGON UNIBERTSITATEA en U-Multirank

MONDRAGON UNIBERTSITATEA ha sido calificada como excelente por U-Multirank en varios indicadores de las 5 cinco dimensiones analizadas.

En la dimensión enseñanza y aprendizaje se destacan la tasa de graduación en másteres así como los graduados en el periodo de tiempo correspondiente a los estudios.

En la dimensión de investigación destacan con calificación excelente el índice de impacto, la financiación externa para investigación y las publicaciones de muy alto impacto.

Se mencionan como excelentes en la dimensión de transferencia de conocimiento coautorías con socios industriales, los ingresos en investigación de fuentes privadas, las spin-off creadas y los ingresos de la formación continua para profesionales.

En la dimensión de internacionalización se han clasificado como excelente y muy bueno la movilidad del alumnado y el número de publicaciones internacionales conjuntas con universidades extranjeras.

Y para finalizar, en la dimensión de vinculación con el entorno regional, destacan como excelentes el número de publicaciones conjuntas con otras universidades de la región y el volumen de ingreso proveniente de

las distintas fuentes de financiación regionales así como las prácticas de los estudiantes en el entorno.

